

SPD-Fraktion	10.10.2024
An: Bürgermeister Lars König	AF30/24
<input type="checkbox"/> <b>Antrag gemäß</b> § 8 Geschäftsordnung (selbständiger Antrag)  <input type="checkbox"/> <b>Vorschlag zur Tagesordnung</b> (§ 48 GO iVm § 2 Geschäftsordnung)  <b>zur Beratung im</b>  <input type="checkbox"/> <b>Anfrage zur Tagesordnung</b> (§ 10 Abs. 1 Geschäftsordnung)  <b>im:</b>  <input checked="" type="checkbox"/> <b>Anfrage an den Bürgermeister</b> (§ 10 Geschäftsordnung) zur Stellungnahme	nachrichtlich <input checked="" type="checkbox"/> Bürgermeister <input type="checkbox"/> Ausschussvorsitzende <input type="checkbox"/> SPD-Fraktion <input checked="" type="checkbox"/> CDU-Fraktion <input checked="" type="checkbox"/> Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen <input checked="" type="checkbox"/> Fraktion UWG <input checked="" type="checkbox"/> FDP-Fraktion <input checked="" type="checkbox"/> Bürgerforum+ <input checked="" type="checkbox"/> Die Linke <input type="checkbox"/> Stadtklima Witten <input checked="" type="checkbox"/> Piraten <input type="checkbox"/> AfD <input type="checkbox"/> fraktionslose Ratsmitglieder

### Noellestraße: Zustand des Verbindungsweges und der Parkmarkierungen

Inhalt (bei Anträgen gemäß § 47 Abs. 1 oder § 48 Abs. 1 letzter Satz GO ist auch die Dringlichkeit zu begründen)

Sehr geehrter Herr König,  
wir sind durch eine Anwohnerbeschwerde darauf aufmerksam geworden, dass der Verbindungsweg von der Noellestraße zur Ardeystraße in einem sehr ungepflegten Zustand ist. So bleibt für die Passantinnen und Passanten aller Altersgruppen nur ein schmaler Pfad, der frei von Stolpergefahren ist. Daher wüssten wir gerne:



1. Wie oft wird der Randbewuchs vom Weg entfernt? Und wann ist das zuletzt geschehen?

2. Laut dem Hinweis von Anwohnern ist zudem das Abflussrohr, das unter dem Verbindungsweg verläuft, verstopft. Wie oft wird kontrolliert, ob es sich zugesetzt haben könnte? Beziehungsweise – wie oft wird es von Einlagerungen befreit? Und wann ist das zuletzt geschehen?



3. Außerdem sind die Parkmarkierungen in der Noellestraße verblasst. Ist die Stadt für deren Erneuerung zuständig?



4. Falls ja, wann können die Markierungen aufgefrischt werden?

Grundsätzlich möchten wir darum bitten, dass alle Probleme im Interesse der Anwohnerschaft zeitnah behoben werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Stv. Fraktionsvorsitzender  
Christoph Malz

gez.  
Tim Koch  
Ratsmitglied